
    Câmara Municipal de São Sebastião
        Litoral Norte - SPLitoral Norte - SP

R E Q U E R I M E N T O

Nº . 774/10  

                                          “Solicito ao Executivo, informação referente á instalação de  
residências de longa permanência para idosos do município”.

Senhor Presidente,

Considerando que o envelhecimento populacional  vem  se constituindo uma 
preocupação emergente na agenda de inúmeros governantes.

Considerando que hoje, temos aproximadamente 11 milhões de pessoas com 
mais de 60 anos (idosos) e projeções indicam que seremos o 60° País do mundo em números 
de idosos no ano de 2020, com aproximadamente 32 milhões de idosos.

Considerando que este rápido aumento da população idosa, são previsíveis as 
situações relacionadas a preconceito,  marginalização  social,  pobreza,  abandono,  doenças, 
incapacidades e baixa qualidade de vida.

Considerando que o ritmo de aumento da população deverá cair. Aumentando 
assim o número de idosos.

Considerando que ao mesmo tempo, a mulher hoje é a tradicional cuidadora 
dos idosos da família, porém está cada vez menos disponível  para esse tipo de função, em 
virtude de seu engajamento cada vez maior no mercado de trabalho.

Considerando  que  esse  aumento  da  população  idosa  trará  desafios 
importantes para o sistema de saúde.

Considerando que embora a maioria da população idosa seja independente e 
resida na comunidade, uma minoria precisa contar com o apoio de instituições residenciais de 
longa  permanência,  onde  essa  minoria  é  constituída  de  idosos  debilitados  acumulando 
problemas médicos e sociais.
 

  É que:

                                 O Vereador infra-assinado, nos termos regimentais em vigor, REQUER  
do EXMO SR° PREFEITO as seguintes informações:



    Câmara Municipal de São Sebastião
        Litoral Norte - SPLitoral Norte - SP

1) Qual  é  o  procedimento  para  atender  os  idosos  menos  favorecidos  no  caso  de 
necessidade de residência de longa permanência?                         

2) Como é feita a triagem para que o Lar Vicentino atenda esses idosos? 

3) Existe algum projeto de instalação de residência de longa permanência na Costa Sul  
do município?

4) Há possibilidade do Executivo,  criar parcerias para melhor atender esses munícipes 
que necessitam desse auxilio?
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